

### **Carta al Director de *El País***

Como Vicerrectora de Igualdad y Cooperación de la Universidad Carlos III de Madrid, quisiera expresar mi estupor y profundo malestar por las declaraciones vertidas por el Dr. Gonzalo Anes, Director de la Real Academia de la Historia, en una entrevista publicada en el diario *El País* el pasado 7 de junio. En respuesta a la pregunta del entrevistador: “¿Qué le falta a la Academia?”, responde: “Más mujeres. Las hay muy preparadas pero menos que los hombres. Hay una cuestión: un historiador necesita disponer de muchas horas para documentarse en los archivos. Y, por desgracia, en las mujeres esas miles de horas están dedicadas a criar a sus hijos y a ser amas de casa”.

Creo que estas afirmaciones responden a una particular percepción de la realidad teñida de prejuicios machistas y que en absoluto hacen justicia a todo un colectivo, el de las historiadoras españolas, tan “preparadas” como sus compañeros varones y merecedoras, por sus méritos y capacidades, de los mismos reconocimientos que aquéllos, incluido el acceso a la Academia. En nombre propio, y recogiendo sin duda el sentir de buena parte de nuestra comunidad universitaria, solicito del Dr. Gonzalo Anes una rectificación de sus desafortunadas palabras.

Pilar Azcárate Aguilar-Amat

Vicerrectora de Igualdad y Cooperación de la Universidad Carlos III de Madrid y Doctora en Historia.